

*Promociones á los valerosos defensores de Buenos-Ayres.*

El REY, en atencion al particular mérito que han contraido en la gloriosa defensa de Buenos-Ayres los oficiales del real cuerpo de artillería, y los demas de diferentes cuerpos agregados al servicio de dicho cuerpo, ha tenido á bien, conformándose con el modo de pensar del Sermo. Sr. Príncipe Generalísimo Almirante, concederles las gracias siguientes:

Al teniente coronel D. Francisco Agustini, comandante de artillería, el grado de coronel de infantería, y sueldo de coronel del real cuerpo de artillería en aquel departamento.

Al capitán de dicho real cuerpo D. Antonio Martinez, grado de teniente coronel de infantería.

A los subtenientes del mismo D. Matías Cevader, con grado de teniente, y D. Diego Solano, al primero grado de capitán de infantería, y al segundo de teniente.

A D. Ambrosio Agustini, cadete del regimiento de infantería de Buenos-Ayres, graduado de subteniente, grado de teniente.

A D. Benito Martinez, subteniente del cuerpo de blandengues de Sta. Fe, grado de teniente de caballería.

A D. Juan Bautista Rondean, ayudante mayor de voluntarios de caballería de Córdoba, grado de capitán de caballería.

A D. Francisco Requena Perez, que por falta de ingeniero hizo funciones de tal, y sirvió de secretario al comandante general, grado y sueldo de capitán de infantería.

A D. Gerardo Esteve Llach, teniente coronel graduado, y comandante primero interino del cuerpo de patriotas de la Union, y á D. Josef Tornaguera, teniente coronel graduado, y comandante segundo interino del referido cuerpo de patriotas, grado de coronel de milicias urbanas.

A los capitanes de milicias urbanas D. Juan Bautista Azpard, D. Antonio Bustos, D. Manuel Rentería, D. Hilario Santos Ramirez, D. Ramon Acaenza, D. Cándido Manuel San Martin, D. Francisco Coll, D. Josef

*pensaba de volver el Hannover al Rey de Inglaterra. ¿Pero el Rey de Prusia debe por ventura á los socorros de la Gran Bretaña el haber salido de una situacion tan desesperada?... ¿No ha combatido por el Emperador Alexandro? ¿No le ha restituido la corona?... He aquí pues un modo muy particular de abandonar á sus aliados. Los mas antiguos de la Inglaterra se darian por muy contentos, si no pudieran quejarse mas que de un abandono de esta naturaleza.*

Es cierto que la Francia propuso á la Prusia por dos veces una paz separada; pero era quando aun no tenia á su favor la generosa intervencion de la Rusia, y con la condicion de que los franceses no evacuarían el territorio prusiano hasta tanto que los ingleses hiciesen la paz.